

Das Zentralkomitee dankt allen Mitgliedern und Kandidaten der Partei, allen Grundorganisationen, allen Bezirks- und Kreisleitungen für ihre selbstlose und erfolgreiche Tätigkeit zur Vorbereitung und Durchführung der Volkswahlen 1976.

Beschluß des Zentralkomitees vom 28. Oktober 1976

### **Mitteilung des Zentralkomitees**

Im Zusammenhang mit seiner Wahl zum Ersten Stellvertreter des Vorsitzenden des Ministerrates wurde das Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees, Genosse Werner Krolkowski von der Funktion als Sekretär des Zentralkomitees der SED entlastet.

Das Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees Genosse Günter Mittag wurde vom Zentralkomitee zum Sekretär des Zentralkomitees der SED gewählt.

Berlin, den 2. November 1976

### **Grußadresse des Zentralkomitees an den VIII. Kongreß des Deutschen Roten Kreuzes der DDR**

Liebe Kameradinnen und Kameraden des Deutschen Roten Kreuzes der Deutschen Demokratischen Republik!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen, den Delegierten und Gästen des VIII. Kongresses des DRK der DDR, sowie allen Mitgliedern und Freunden Ihrer sozialistischen Massenorganisation herzliche Grüße.

Das Deutsche Rote Kreuz der Deutschen Demokratischen Republik erhöhte dank der großen Initiative und Einsatzbereitschaft der Mitglieder ständig seine Wirksamkeit. Es trug maßgeblich zur weiteren Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Bevölkerung bei.

Hunderttausende Rotkreuz-Mitglieder und -Funktionäre leisten aktive gesellschaftliche Arbeit als Gesundheitshelfer in den Betrieben und Genossenschaften, in den Sanitätseinheiten und Hygieneaktivs, als Lehrkräfte und Rettungsschwimmer, als Mitglieder des Bergunfalldienstes und des Krankentransports, im Bahnhofsdienst, bei der Betreuung unserer älteren Bürger, im Jugend-